



## Carlos René Ibacache

61 7554

Por Juan Gabriel Araya G.

La Discusión, Chillán, 20-11-2002  
P. 2

Nuestro querido Carlos René Ibacache será investido mañana por la Academia Chilena de la Lengua como nuevo miembro correspondiente y este hecho es un motivo de orgullo, no sólo para sus amigos sino que también para todos los habitantes de esta ciudad y de la región de la cual forma parte, pues debido a su intenso trabajo intelectual, practicado durante decenas de años, se ha ganado en buena forma el sitial que le ha asignado la Academia.

En efecto, mañana a las 19 horas en la Sala Schäfer, de la Universidad del Bío-Bío, Carlos será recibido en Sesión Pública y Solemne formalmente por las máximas autoridades de esa prestigiosa institución nacional y con ello quedará incorporado oficialmente a la docta Academia como Académico Correspondiente en Chillán.

Representará este acto para nuestro prestigioso cronista, sin duda, la coronación de una vida dedicada al estudio de las letras y a la práctica de su escritura. Nos alegramos profundamente porque recompensa académicamente a un hombre que sin fronteras de ninguna especie ha sabido hacer de su profesión una herramienta de clarificación idiomática constante, al tiempo que convertirla en un apoyo de jóvenes escritores o estudiantes en sus afanes. Por otra parte, desde esa misma condición ha sabido brindar ayuda a actividades, de diversos tipos, que realzan cotidianamente mujeres y hombres de esta tierra.

Respaldan esta acerada decisión la abundante obra escrita en libros, diarios, revistas y folletos que ha electuado Carlos René Ibacache

desde el momento mismo en que se inició en el ejercicio docente en la ciudad de Valdivia, reformándola, en forma posterior, en esta ciudad de Chillán a partir de la década del 70. Sin embargo, el juicio anterior no encierra todos los méritos de Carlos, pues, además, habría que agregar su participación desinteresada en jurados de poesía o prosa escolar de adultos; su intervención en campañas de bien público en relación con el desarrollo de las artes y de las letras, en particular; sus numerosas clases, charlas y conferencias en colegios y universidades; sus periódicas columnas que publica en "La Discusión" y en otros órganos de prensa del país; la tenacidad y el esfuerzo que ha demostrado en la publicación de su revista "Cauce" una de las más antiguas revistas del país, editada en provincia. En fin, sé que hay mucho más que decir en esta materia, pero con lo dicho es suficiente, pues esa gran producción ya es bastante para valorar y comprender el motivo del galardón que a su persona se le otorga. Aquellos que conocen su sana inquietud y enorme capacidad de trabajo, al menos, así lo piensan.

En este lluvioso y frío Chillán la ceremonia representa la nota de calidez intelectual que nos hacia falta para sacudirnos la modorra invernal.

El poeta y amigo Sergio Hernández, antiguo miembro de la Academia, desde ahora estará acompañado en las tareas correspondientes por otro notable vecino de esta histórica ciudad. ¡Buena suerte!

## Carlos René Ibacache [artículo] Juan Gabriel Araya G.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Araya G., Juan Gabriel, 1937-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos René Ibacache [artículo] Juan Gabriel Araya G.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile